

25, marzo. 1959

MR. WELLES, del «New York Times», en PUEBLO



Mister Benjamín Welles, corresponsal en Madrid del "New York Times", que ha tomado parte muy activa en la polémica mantenida en estas páginas a propósito de un artículo de nuestro colaborador Ponce de León, visitó ayer la Redacción de PUEBLO. Mister Welles conversó largamente con nuestro director, con Ponce de León, con los redactores y mostró su total acuerdo con las tesis mantenidas por nuestro periódico y su deseo de resolver la polémica, que en la parte a él correspondiente había resultado desvirtuada en algunos matices perdidos o deformados por el paso de un idioma a otro. Mr. Welles permaneció un largo rato con nosotros, en franco y cordial diálogo, y como muestra de sus buenos deseos nos entregó una extraordinaria caja de cigarros puros —recuérdese que fué un anuncio de habanos lo que provocó la discusión—. El buen deseo de unas relaciones amistosas, joviales, de buen humor, quedó patente en la visita de Benjamín Welles. La simpatía, la mutua comprensión han presidido este contacto directo, del que nos congratulamos. Mr. Welles nos trajo, además, una noticia de la que nos alegramos: el torero norteamericano Whitney, autor de la "Carta abierta a PUEBLO", ha sido contratado por la televisión de su país—con motivo de la polémica entablada en nuestro periódico—, que le pagará 2.000 dólares por intervención. Whitney escribe hoy a nuestro colaborador Luis Ponce de León la carta que aparece en esta misma página y sobre la que llamamos la atención de nuestros lectores. (Foto Verdugo).